

Neuenkirchen/Dortmund: Elisabeth Stegemann ist Vizelandesmeisterin

Am vergangenen Wochenende fanden nach 2 Jahren Pause, bedingt durch Covid19, wieder die ersten Landesmeisterschaften im Sportschießen im Landesleistungszentrum des Westfälischen Schützenbundes in Dortmund statt.

Mit 386,00 Ringen wurde Elisabeth Stegemann im Wettbewerb Luftgewehr freistehend in der Seniorinnenklasse Vizelandesmeisterin.

Routiniert ging Elisabeth Stegemann im letzten Durchgang des Tages um 17.00 Uhr an den Start. Aber auch bei ihr gingen die 2 Jahre Pause der Landesmeisterschaften nicht ganz ohne Auswirkungen vorbei.

Mit 96,0 Ringen erzielte Sie eine gute 1. Serie. Zwei weitere gute Serien mit 98,5 und 99,7 Ringen folgten. In der 4. Serie wollte dann die 10 einfach nicht fallen und es kam etwas Nervosität auf. Mit 91,8 Ringe in der 4. Serie beendete Sie den Wettkampf.

Gleichzeitig sind die Landesmeisterschaften auch die Qualifikationswettbewerbe für die Deutschen Meisterschaften im Sportschießen im August auf der Olympiaschießanlage in München-Hochbrück.

Mit diesem guten Ergebnis hat Sie sich das erste Ticket in diesem Jahr für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften des Deutschen Schützenbundes gesichert.

Anfang Juni finden die nächsten Landesmeisterschaften und Qualifikationswettbewerbe mit dem Kleinkalibergewehr und dem Zimmerstutzen in Dortmund statt. Auch hier hofft Elisabeth Stegemann auf gute Platzierungen und weitere Startplätze bei den Deutschen Meisterschaften.